

Das kostet zwei Micky Maus!



2.400 Kilometer im Nordosten von Neuseeland gibt es eine kleine Insel. Sie liegt im Pazifik und heißt Niue. Nur 1.400 Menschen wohnen dort.

In diesem kleinen Pazifikstaat können die Einwohner seit einiger Zeit mit Donald-Duck- und Micky-Maus-Münzen bezahlen. Ohne Witz!

Auf der Vorderseite der Münzen sieht man die bekannten Comicfiguren von Walt Disney. Und auf der Rückseite der Münzen ist die britische Königin Elizabeth II. abgebildet, die den kleinen Inselstaat repräsentiert.

Mit diesen Münzen darf man ganz offiziell zahlen. Aber das wird wahrscheinlich niemand machen. Der Grund: Sie sind viel zu wertvoll. So wurde zum Beispiel die Goldmünze, die eigentlich nur umgerechnet 15 Euro wert ist, für fast 800 Euro verkauft!

Der kleine Inselstaat versucht, mit dieser originellen Marketing-Idee etwas bekannter zu werden. Ob Touristen deshalb tatsächlich die Insel besucht haben, weiß man nicht.

(134 Wörter)

(in Anlehnung an: <http://www.spiegel.de/wirtschaft/soziales/muenzen-mit-micky-maus-und-donald-duck-auf-pazifik-insel-niue-a-996931.html> - bearbeitet von Ingrid Plank für: www.deutsch-to-go.de)